



〈学校教育目標〉 Oかんがえる子 Oおもいやる子 Oやりぬく子 Oたくましい子  
 ～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～2023.12

# 大南小だより 12月号

栃木市立大宮南小学校 TEL:0282-22-1483

文責：校長

<https://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/> 日頃の様子をホームページでもご覧ください。  
 QRコードから、携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけます。



**2学期（78日間）大変お世話になりました！** たくさんの支援ご協力に感謝申し上げます。  
 ◎授業や校外学習等の様々な体験活動などを通して多くの気づきがあり、学びを深め、成長しています。

1・2年生：校外学習（こども総合科学館）

1年生：チューリップの球根植え

2年生：さつまいも掘り体験



3年生：消防車見学

3年生：警察署見学

6年生：校外学習（日光方面）

6年生：飲酒・喫煙防止教室



4・5年生：臨海自然教室（とちぎ海浜自然の家）

◎4、5年生で協力して大成功。最高の思い出になりました。



◎PTA学年行事 ☆ご参加いただき、本当にありがとうございました。有意義な時間となりました。



栃木市栃木地区小学校駅伝交歓会に参加

6年生が中学校入学説明会参加

◎地域の皆様のご支援に感謝！



○校内持久走大会 ◎◎◎みんなよく頑張りました！ 11/21(火)◎◎◎

大会までに、体育の時間や朝の活動「パワーアップタイム」で、持久力の向上を図ってきました。秋晴れの青空の下、無事開催することができました。練習の時から自分の目標をしっかりともち、真剣に、最後まであきらめずにチャレンジする姿に大変感動しました。学校教育目標である、自分の目標に向かって『やりぬく子』、身体とともに心も強く『たくましい子』にまた一步近づけたと思います。また、相手のことをよく考えた励ましの言葉など、温かい言葉掛けで応援していた子どもたちの姿にも感心しました。行事を通して『おもいやる子』も育っています。来校くださったボランティアの皆様、ご家族の皆様、そして地域の皆様、たくさんの温かいご声援・ご支援をありがとうございました。

低学年ショートコース(750m)	1位	2位	3位
低学年ミドルコース(1050m)	1位	2位	3位
中学年ミドルコース(1050m)	1位	2位	3位
中学年ロングコース(1500m)	1位	2位	3位
高学年ロングコース(1500m)	1位	2位	3位
高学年スーパーロングコース(2025m)	1位	2位	



ボランティアの方の見守りと、温かな応援のおかげで、自分の力を出し切ることができました!!

達成感を感じた  
陸上交歓会出場

栃木市

小学6年 11歳  
◇ほくは10月12日に陸上交歓会に出場しました。この日のためにいつも練習してきました。陸上交歓会で楽しかったもの、心に残ったものがあります。  
◇それはハードル走です。ほくは80mハードル走に出場しました。3歩や5歩のリズムを意識して、9回まで全力で走り切りました。そして、その組の中で7位、総合7位入賞という結果を残すことができました。

勉強となわとび  
目標持ち頑張る

栃木市

小学6年 12歳  
◇2学期がんばりたいことが二つあります。一つ目は勉強です。6年生の勉強は少しずつ難しくなってきました。今から自主学習の習慣を身につけて、予習や復習に取り組んでいきたいです。そして中学校でも難しい問題

家庭科の授業で  
料理の喜びを知る

栃木市

小学5年 10歳  
◇ほくは今まであまり料理をやらなず、お母さんに手伝ってと言われた時にしかやっていませんでした。これまで何度も手伝いをしましたが、全然好きになれませんでした。しかし、5年生になつてから少し変わりました。  
◇家庭科の授業が始まり、それからは少しずつ料理をするのが楽しくなってきました。家に帰ってお母さんに、料理を友達とやったことを伝えると、お母さんからもつと料理の仕方を教えてもらえます。休日は、教えてもらったスクランブルエッグや家庭科で習ったほうれん草のおひたしなどを作り、みんなによるこんでもらえることが一番うれしです。  
◇今度、家庭科でごはんのみそ汁を作るのでとても楽しみにしています。これからも料理をしていきたいです。

苦手の長距離走  
練習続け好成绩

栃木市

小学5年 10歳  
◇この間、栃木市の陸上交歓会に出場しました。がんばったことが二つあります。一つ目は1500m走でのことです。練習の時から長いきり走り続けるのがいやでしたが、練習を続けたことで、本番の組の中で6位となり、がんばって良かったと思います。  
◇二つ目は発表の息を合わせることです。桃太郎以外に社会科の歴史の劇の発表も行いました。自分の出番の時には、見ている人に伝えることや、間を意識してセリフを言うようにしました。みんなの息が合っていました。みんなの協力することでクラスがまとまったような気がしています。卒業まで団結して頑張っていきたいです。

陸上交歓会出場  
がんばったこと

栃木市

小学6年 12歳  
◇先日行われた陸上交歓会に出場しました。がんばったことが二つあります。  
◇まず1つは、昨年小学校と競い合って3位でした。タイムが遅くて苦しかったです。これは、小さい学校と大きい学校で走りまわった結果は1位、うれしかったです。

最後の持久走で  
がんばった二つ

栃木市

小学6年 11歳  
◇さわやかな秋晴れの下、小学校最後の持久走大会が開催されました。ほくがそこでがんばったことは二つあります。  
◇一つ目は司会です。はつきりとみんなに伝えるように話しました。マイクを持って話すのは緊張したけど、スムーズに進めることができて良かったです。二つ目は全力で走り切ったことです。練習のときは、なかなかペースが出せなくて落ちこむこともあったけど、最後まであきらめずに行ったら自己ベストに近い記録が出てとてもうれしかったです。  
◇昨年よりも記録がよくなっているし、走りが軽い感じがします。これからも課外活動などで運動を続けて、もっと走れるようになりたいです。

◎『書くこと』の表現力を高めています。  
高学年が新聞投稿に挑戦!  
☆12/1掲載分までの掲載。子供たちからたくさんの感動をもらっています!